

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



23 décembre 2024

Urgence à Mayotte : La Protection Civile intensifie ses actions sur le terrain pour répondre à l'urgence humanitaire

La Protection Civile met tout en œuvre pour répondre à l'urgence humanitaire qui touche actuellement Mayotte, après le passage dévastateur du cyclone Chido. Depuis le 15 décembre, les bénévoles de la Protection Civile renforcent leurs actions sur le terrain afin de venir en aide aux populations locales sévèrement impactées par cette catastrophe naturelle.

Une base de vie et un poste de commandement des opérations ont été installés à Longoni, pour accueillir et coordonner les 50 bénévoles de la Protection Civile qui sont déployés sur l'île depuis plusieurs jours.

Des maraudes sanitaires sont organisées pour évaluer les besoins des populations isolées et, si nécessaire, évacuer les cas graves vers le Centre Hospitalier de Mayotte. Parallèlement, les équipes s'attellent au déblaiement des routes et zones encombrées, un effort crucial pour éviter une aggravation des risques sanitaires. Ces opérations permettent de faciliter l'accès aux zones très impactées par le cyclone.

À Tsingoni et Koungou, des moyens techniques renforcés (tractopelles et camions bennes) sont déployés avec le soutien des services municipaux. Des missions de distribution d'eau sont également en cours en lien avec les maires sur place.

La Protection Civile tient à remercier les élus locaux et les partenaires pour leur mobilisation et invite les médias à suivre ces actions d'envergure.

La Protection Civile reste pleinement mobilisée à Mayotte pour répondre aux besoins urgents de la population, tout en travaillant à des solutions de moyen et long terme pour une reconstruction durable.

Chaque geste compte, qu'il soit humain, matériel ou financier. Soutenez l'effort collectif en faisant un don.

À propos de la Protection Civile :

La Protection Civile en France est une association nationale à but non lucratif, reconnue d'utilité publique et agréée de Sécurité Civile. Comptant 32 000 adhérents bénévoles, elle joue un rôle essentiel en tant qu'auxiliaire des pouvoirs publics. Ses missions principales consistent à porter secours, former les populations et protéger en cas de crises ou de catastrophes. À la demande des autorités de l'État, des organismes publics ou privés, ou de sa propre initiative, la Protection Civile mobilise tous ses moyens pour assurer la sécurité et le secours des populations en France et à l'étranger.

Contacts presse